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Ortsteilrat Kühnhausen Erfurt, 06.11.2014 

OR KUE/008/2014  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Kühnhausen am 23.10.2014 

 

 

Sitzungsort: 

 

Bürgerhaus, Am Weißfrauenbach 24, 

99090 Erfurt-Kühnhausen  

Beginn:  

 

19:00 Uhr 

Ende: 

 

20:30 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Frau Pelke 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

25.09.2014 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

 5.1. Verwendung finanzieller Mittel nach §16 Ortsteilverfas-

sung- Schulförderverein GS 20 

2105/14 

   

 5.2. Verwendung finanzieller Mittel nach §16 Ortsteilverfas-

sung- Seniorenweihnachtsfeier 

2195/14 
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 6. Ortsteilbezogene Themen  

   

 6.1. Auswertung eines Vororttermins-Parksituation Platz  

   

 6.2. Vorschlag Sparkassenförderung  

   

 6.3. Vorbereitung Seniorenweihnachtsfeier  

   

 7. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Ortsteilbürgermeisterin Frau Pelke eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und frist-

gemäße Ladung der Mitglieder des Ortsteilrates sowie die Beschlussfähigkeit fest. Sie be-

grüßt sieben Bürger als Gäste der Sitzung. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung ist mit der Einladung versandt worden. Anträge auf Änderung/ Ergän-

zungen werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. es wird nach 

dieser verfahren. 

 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

25.09.2014 

 

   

Die Niederschrift der vorangegangenen Sitzung ist mit der Einladung versandt worden. 

Anträge auf Änderung werden nicht gestellt. Die Niederschrift wird einstimmig bestätigt. 

 

bestätigt Ja 9  Nein keine  Enthaltung keine   

 

 

 4. Einwohnerfragestunde  

   

Aus den Reihen der anwesenden Bürger wird der Vorschlag unterbreitet, in diesem Jahr 

einen Adventsnachmittag am 1. Adventswochenende zu organisieren. Backshop und Blu-

menladen würden die Organisation übernehmen. Die Kita soll wegen eines kleinen Pro-

gramms angesprochen werden. Es sollen Geschichten vorgelesen werden und der Weih-

nachtsmann ist da. Weitere Ideen werden gern angenommen. Die Mitarbeiterin der Stadt-

verwaltung bittet darum, unbedingt mit dem Bürgeramt Rücksprache wegen der Beantra-

gung zu nehmen. 

 

Eine Bürgerin lobt das vom Ortsteilrat aufgelegte Informationsblatt und bedankt sich da-

für. 

 

 

 5. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

Die Mitarbeiterin des Amtes für Ortsteileinformiert den Ortsteilrat über die noch zur Ver-

fügung stehende Summe nach §16 Ortsteilverfassung. Gemäß der Beratung in der letzten 

Sitzung sollte ein Teil des Geldes für die traditionelle Seniorenweihnachtsfeier verwendet 
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werden. Nach dem Versand der Einladungen ist außerdem ein Antrag des Schulförderver-

eins der für Kühnhausen zuständigen Grundschule in Gispersleben eingegangen. Der Ver-

ein bittet um finanzielle Unterstützung für ein Kinderkarussell, das zum Weihnachtsmarkt 

aufgestellt werden soll. Frau Pelke bittet mit Blick auf die noch zur Verfügung stehende 

Zeit, diesen Beschluss noch innerhalb des Haushaltsjahres umzusetzen, um eine Beratung 

und Beschlussfassung in Dringlichkeit Der Ortsteilrat stimmt diesem Vorschlag einstim-

mig zu. 

In der Diskussion spricht sich der Ortsteilrat dafür aus, beide Anliegen zu fördern, wobei 

der Schwerpunkt auf der Grundschule liegt. Diese soll 200,00 EUR erhalten, der Rest wird 

für die Seniorenweihnachtsfeier verwendet. 

 

 

 5.1. Verwendung finanzieller Mittel nach §16 Ortsteilverfas-

sung- Schulförderverein GS 20 

2105/14 

   

beschlossen Ja 9  Nein keine  Enthaltung keine   

 

Der Schulförderverein der Grundschule 20 "Gisperslebener Schule" e.V. erhält gem. §17 der 

Anlage 5 der Hauptsatzung der Landeshauptstadt Erfurt 200,00 EUR für die Ausgestaltung 

des Weihnachtsmarktes. 

 

 

 5.2. Verwendung finanzieller Mittel nach §16 Ortsteilverfas-

sung- Seniorenweihnachtsfeier 

2195/14 

   

beschlossen Ja 9  Nein keine  Enthaltung keine   

 

Für die Seniorenweihnachtsfeier werden gem. §19d) der Anlage 5 der Hauptsatzung der 

Landeshauptstadt Erfurt die gesamten Restmittel zur Verfügung gestellt. 

 

 

 6. Ortsteilbezogene Themen  

   

 

 6.1. Auswertung eines Vororttermins-Parksituation Platz  

   

Aufgrund einer Beschwerde war am Platz ein Ortstermin gemeinsam mit Vertretern des 

Bürgeramtes, des Tiefbau- und Verkehrsamtes, zuständigen KOBB und Vertretern des Orts-

teilrates anberaumt worden. Im Ergebnis dessen hat die Abt. Verkehr einen Vorschlag zu 

möglichen Parkflächen erarbeitet, der dem Ortsteilrat und den anwesenden bürgern erläu-

tert wird. Der Ortsteilrat ermöglicht den Bürgern die Teilnahme an der Diskussion, in deren 

Ergebnis festgestellt wird, dass der Vorschlag nicht ausreichend ist. Es werden hier min-

destens 5-6 Parkplätze benötigt. Frau Pelke schlägt vor, nochmals das Gespräch mit den 

Fachämtern zu suchen. Erneut wurde eine Änderung an der Grünfläche oder das Einrichten 

einer Parkbucht diskutiert, vor allem vor dem Hintergrund, dass das Parken in der Ortslage 

generell ein Problem darstellt.  
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 6.2. Vorschlag Sparkassenförderung  

   

Für das nächste Jahr können Anträge auf Förderung durch die Sparkasse Mittelthüringen 

gestellt werden. Diese Möglichkeit möchten der Feuerwehrförderverein Kühnhausen für 

die Anschaffung von Regenjacken (1.000 EUR) und die Volkssolidarität als Träger der Kita 

für die Anschaffung eines Themenwandklapptisches für die Kindereinrichtung (800 EUR) 

wahrnehmen. der Ortsteilrat spricht sich dafür aus, beide Anliegen zu beantragen. 

 

 

 6.3. Vorbereitung Seniorenweihnachtsfeier  

   

Für den 28.11. ist die Seniorenweihnachtsfeier des Ortes geplant. Interessenten wurden 

gebeten, sich bis Anfang November  anzumelden, um einen Überblick über die ungefähre 

Teilnehmerzahl zu erhalten.   

 

 

 7. Informationen  

   

Seitens des Ortsteilrates wird gebeten, den zuständigen Kontaktbereichsbeamten mal zu 

einer Sitzung einzuladen, da jetzt nach der Wahl einige neue Mitglieder im Ortsteilrat 

mitarbeiten. Außerdem erfolgt ein Hinweis auf ein weißes Motorrad, dessen Fahrer In den 

Weiden wohnen muss und der durch ziemlich rücksichtsloses Fahren mit überhöhter Ge-

schwindigkeit v.a. in der Kühnhäuser Straße aufgefallen ist. 

 

Es wird der Vorschlag unterbreitet Hundetütenspender aufzustellen, z.B. am Beginn des 

Geradamms. Allerdings wird die Angelegenheit kritisch gesehen, weil man auch in Erfurt 

davon abgekommen ist- die Spender waren ständig leer. Außerdem müsste die Leerung der 

Abfallbehälter gesichert sein. 

 

Für das Bürgerhaus sollte die Geschirrausstattung ergänzt werden. Die Mitarbeiterin der 

Stadtverwaltung nimmt das zur Kenntnis, erklärt aber, dass sie bereits Anfang September 

den Bestand kontrolliert hat. Allerdings wird nur eine Grundausstattung vorgehalten. Fla-

schenöffner, Korkenzieher, Salatbestecke und Tortenheber usw. gehören nicht dazu und 

werden zukünftig auch nicht mehr neu beschafft.  

 

Ein Mitglied des Ortsteilrates fragt an, ob das letzte Stück der Straße Am Weißfrauenbach 

zwischen Gänseanger und Sondershäuser Straße für eine Sanierung vorgesehen ist. Dort 

befindet sich noch Kopfsteinpflaster. 

 

Es wird festgestellt, dass der LKW Verkehr auf der Kühnhäuser Straße erheblich zugenom-

men hat. Mit dem Vollbetrieb von KNV erwartet der Ortsteilrat eine weitere Steigerung 

und bittet das Fachamt um Prüfung geeigneter Gegenmaßnahmen. 

 

Es wird darüber informiert, dass am 30 Oktober, 16:00 Uhr eine Ortsbegehung in den Räu-

men der Feuerwehr mit Herr Götze und Herrn Bauer stattfindet. 
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Am 08. November sollen die Bäume aus dem zukünftigen Baufeld des neuen Feuerwehrge-

rätehauses umgepflanzt werden. Auch ein Pressevertreter soll eingeladen werden. Abspra-

chen zur Bereitstellung der Maschinen werden getroffen. Die Gehölze entlang des Zaunes 

werden noch in dieser Woche beseitigt. 

Außerdem berichtet der Wehrleiter der Feuerwehr darüber, dass die Kameraden der Wehr 

letzte Woche 80 Paletten á 5qm Pflaster ausgegraben haben. Dieses Pflaster soll zur Befes-

tigung der restlichen Hoffläche dienen, wichtig sei auch die Einplanung einer Hofentwäs-

serung. Es wird gebeten, den zuständigen Bauleiter zu informieren. 

 

 

 

 

 

gez. Pelke gez. Angermann 

Ortsteilbürgermeisterin Schriftführerin 
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